



Lady Nada: Sean una Fuerza Pacífica de Amor y Compasión - por Julie Miller

28 de diciembre de 2013

Ha habido muchas situaciones surgidas repentinamente en sus actividades diarias donde ustedes sintieron que estaba justificado culpar a otro, tanto a nivel personal como colectivo, y la energía dispersada durante el acto de culpar a alguien no es ni conductivo ni productivo a crear cualquier efecto más que el de sumirlos más en el reino de la desesperación y la consternación.

Comprendan, hermosos y brillantes corazones, que el culpar es

trabajar para su ego, el cual los impulsará a culpar a otros a fin de protegerlos de sentirse impotentes.

El culpar viene durante ciertas condiciones que crean frustración y los deja con un sentimiento de que carecen de algo, de que están privados de algo en vez de permitirles sentir la pena o la tristeza que los conduciría a sanarse a sí mismos.

El culpar crea una parte dinámica en su sentimiento; un sentido o sentimiento de que son capaces de hacer algo sobre las situaciones perturbadoras mediante la asistencia de otro querido ser, pasando la responsabilidad que es suya a ellos.

Cuando ustedes se enganchan en el culpar, creen estar tomando un paso activo y progresivo solicitando que haya justicia, y que aquellos a los que ustedes culpan se volverán diferentes.

Durante cualquier situación difícil, hermosos y brillantes corazones, es importante separar su deseo, esa parte de ustedes que siente que las circunstancias que ustedes han experimentado son las que han creado su dolor, sufrimiento o incomodidad para ser diferentes y su energía crea el enojo, la cual a su vez crea la culpa que ustedes traen a la situación.

Pues la energía que ustedes usan para culpar a partir de su enojo y frustración no los deja ver con claridad, y por lo tanto, el panorama mayor de cómo trabajar con la situación a mano se vuelve un reto porque le permitieron crecer desproporcionadamente gracias a su necesidad de culpar.

Si son capaces de redirigir su energía lejos de la necesidad de culpar a alguien y ver qué cambios pueden hacer en ustedes mismos, entonces, queridos míos, empezarán a ver con claridad cómo rectificar y salir de la difícil situación con mayor facilidad.

A cualquier momento en que se les presente una oportunidad en la vida con una situación que provoque su enojo lo suficiente como para culpar a alguien por lo que están sintiendo, se les está dando una oportunidad para descubrir dentro de sí mismos su propia disposición para confiar y conectar con el lado positivo de la vida en vez del negativo.

Cuando están dispuestos a enfrentarse a su propio dolor y desesperación en vez de enviarlos de regreso al mundo donde los demás van a sentir más dolor, ustedes se aferran a su propia incomodidad en vez de enviar una energía saludable de regreso al mundo.

Cuando piensan que su dolor es demasiado para ser cargado por ustedes solos, pudieran sentir que es algo demasiado pesado para manejar.

En vez de culpar a otros, se les alienta a orar para que se les ilumine, para que la Luz y el Amor Sanadores de Dios llenen todo su Ser, iluminando su senda y conduciéndolos fuera de su oscuro predicamento.

Hermosos y brillantes corazones, la Luz de Dios les mostrará aquello a lo que necesitan aferrarse, dándoles el saber interno de que es posible expandir su corazón y que Él los ayudará.

Esto es un reto, uno personal y profundamente espiritual porque requiere que sacrifiquen el dolor que están sintiendo a fin de descubrir un cierto grado de amplificación dentro de sí mismos que les permita portar su dolor sin crear más para otros.

Ustedes hacen esto no porque desean seguir sufriendo sino porque reconocen que ustedes son una parte importante de toda

vida, no sólo la de su propio yo y sus sentimientos separados.

Cuando se expanden sus hermosos corazones a fin de aumentar su volumen para sostener su sentimiento de pérdida y desesperación, ustedes proporcionan un gran beneficio al mundo entero, lo cual transmuta su sentimiento de frustración y de culpar.

El Amor que reside en su corazón y que se está expandiendo disuelve su necesidad de tener sentimientos y acciones negativos, proporcionando en su lugar la capacidad para vivir libremente y en paz en cualquier circunstancia que les traiga la vida.

Este tipo de acción positivo y cambio en su pensamiento y reacciones no crea inactividad, como muchos queridos seres creerían a primera vista; los nuevos cambios que han adoptado reflejarán una determinación para ser una fuerza de Amor y Compasión para el mundo entero, donde la energía de sus sentimientos proveniente de su expandido corazón beneficie a otros para el bien mayor de la humanidad.

La razón por la cual cambian la manera como reaccionan a situaciones difíciles es que les proporcionan perspicacias sobre cuán inefectiva es su necesidad de culpar a alguien porque están enojados y que les quita su preciosa energía y enfoque.

Su modo nuevo y positivo de manejar sus frustraciones, enojo o dolor resultantes de una situación con otro querido Ser contribuirá a su habilidad de avanzar adelante en su vida de manera acelerada y directa, donde su toma de decisiones y habilidades de planeamiento los traen de regreso a estar en el presente, uno que se siente cómodo y pacífico.

Hermosos y brillantes corazones, lo que está oculto

frecuentemente de su conciencia despierta pero que sigue estando muy activo son sus energías negativas que ustedes tienen la tendencia a retener dentro de sí, y son las razones por las que no pueden alcanzar su propio sentimiento de paz y de calma.

Queridos míos, ustedes han tenido momentos en los que han podido sentir un explosivo enojo o alguna otra inquietante emoción o sentimiento surgiendo repentinamente.

Y sin embargo, en otros momentos estas energías negativas ocultas operan como una herida supurante justo debajo de la superficie de su ventana de percepción, y esto es más difícil de sanar porque se han ignorado por un largo tiempo.

A fin de encontrar la paz, queridos hermosos y brillantes corazones, deben darse cuenta primero de que la paz radica dentro de su libertad para seleccionar cuáles ondas de emociones van a permitir vivir dentro de su mente emocional y cuáles están dispuestos a dejar ir.

Los queridos Seres que tratan de encontrar la paz deben tratar también de dejar ir la necesidad de desear cualquier cosa que pudiera crear un conflicto con esto.

Sus preciosas mentes pudieran no reconocerlo, pero su corazón siempre sabe la manera correcta, y la manera del corazón es la que los alentamos a tomar.

A fin de crear la paz dentro de sus preciosos corazones, se requiere que dejen ir cualquier animosidad, enojo o cualquier otro sentimiento o emoción negativo que pudiera seguir allí, y crear una vida libre de culpas y dadora de paz.

Cuando su corazón está listo y ustedes están listos, entonces su precioso Ser descubrirá una manera de instruirles sobre las lecciones necesarias de paz que su querida y ocupada mente adquirirá y para las que hará espacio.

Que cada hermoso y brillante corazón, los queridos seres tratando de alcanzar la paz en el mundo entero, descubran que este conocimiento ya está dentro de sí, simplemente aguardando a ser descubierto y compartido.

Y así es.

SOY la Maestra Ascendida, Lady Nada, via Julie Miller

<http://lightworkers.org/channeling/193767/be-peaceful-force-love-and-compassion>

Traducción Gloria Mühlebach

▣ LA INTERCONEXION ARCOIRIS-CHAMUEL

▣ Web: www.lainterconexionarcoiris.com

▣ CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION